



小国高校ジャーナル

第209号

平成30年10月22日発行

校長あいさつ

日頃、ご支援をいただいている皆様に厚く御礼を申し上げます。温かいまなざしで小国高校生を見守ってくださり、時にはお声掛けいただいていることに感謝申し上げます。

小国高校は、コミュニティ・スクール2年目となり、これまで以上に、地域の皆様と連携・協働して、郷土に誇りを持ち、地域とつながりながら国際社会に生きる、活力ある人材を育成してまいります。保小中高一貫教育による「国際理解教育」や「情報教育」、「白い森学習」を推進しながら、全てを統合した「キャリア教育」に力を入れております。今年度は、地域の皆様のご支援をいただきながら「全国小規模校サミット」を企画し、全国の小規模校で学ぶ高校生との交流会を開催しました。そこで培った協働力や友情は、将来の小国町の創生に繋がっていくと確信します。



平成29年度末の卒業生は、昨年より2名多い、公務員を含めた25名の就職希望者全員が就職しました。そのうちの18名が小国町および近郊へ就職しております。進学希望者は、6名が四年制大学へ、3名が短期大学へ、専門学校に8名が進学しました。いずれも医療や介護、栄養、国際や公益、文学、幼児教育、建築や情報等の様々な分野に進学しています。平成30年度、82名で出発した小国高校の生徒達は、今、夢に向けて努力しています。地域の皆様のお力をお借りしながら、地域に愛される学校として、生徒一人一人の可能性を最大限に引き出し、地域に貢献できる人材を育てるべく、教育活動に邁進してまいります。今後とも、小国高校生へ温かなご声援を賜りますようお願い申し上げます。

また、本校の教育活動については、随時、ホームページ (<http://www.vgt-oguni-h.ed.jp/>) などで情報の発信に努めてまいりますので、そちらも併せてご覧いただければ幸いです。

平成30年度 入学式 挙行

4月7日(土)天候に恵まれ、町内外から25名の新入生を迎え、平成30年度の入学式を挙行しました。

生徒会長の齋藤紫吹君が歓迎の言葉を述べた後、新入生代表の今夢々花さんが誓いの言葉を述べました。



短期留学報告会

4月23日(月)に3名の生徒がアメリカ短期留学で学んだことや体験したことを報告しました。

日本とは遠く離れたアメリカでの生活や学校の様子をスライドを用いながら説明を行いました。



新任者紹介 (①教科・校務分掌・部活動 ②前任校 ③出身地 ④趣味・特技・好きな食べ物など ⑤抱負をひとこと)

西山 克子(にしやま かつこ)

① 国語・1学年主任・進路指導課・卓球部
② 置賜農業高校
③ 南陽市
④ 趣味:海外ドラマを見ること
特技:茶道(裏千家)
好きな食べ物:ナッツ類、フルーツ
⑤ 小国町は母の故郷であり、幼い頃の夏の思い出は、従姉妹達とさぶるどんや小渡河原に歩いて行ったこと。泳ぎ疲れたら川で冷やした胡瓜や西瓜を食べて、夏の間中小国で遊んでいました。縁あって小国高校へ赴任しました。「わかって楽しい」授業を目標に精一杯努めて参ります。

Bryan Day (ブライアン・デイ)

① ALT
② University of Washington
③ Waterville, WA
④ 趣味:ハイキング、筋トレ、TVゲーム、読書
特技:様々な人と話せること
好きなもの:たこ焼き・ラップ・米津玄師など
⑤ 2年前経験した日本とその時出会った方々のおかげで、自分と違う文化、考え方、生活することの楽しさを知って、大きな衝撃を受けました。小国の高校生にも、少しでも自分の文化と言葉を通して、アメリカのドアを開け、その楽しさを教えたいと思っています。そして、生徒たちといっぱい話をし、色々な活動に参加し、皆さんの友達になり、日本の文化とこのきれいな小国町の魅力をシェアしていただければ、とてもうれしいです!小国のすてきなコミュニティの中で、沢山の新しいことを知って、生徒たちが楽しんで英語を勉強したり、外国の文化に興味を持ってくれるように頑張りたいと思っています。

鈴木 知愛(すずき ともちか)

① 事務
② 置賜総合支庁西置賜農村整備課
③ 長井市
④ 趣味:スポーツ観戦
好きな食べ物:馬肉(ラーメン、刺身)
⑤ 皆さんの活躍を日々楽しみにしています。最少の経費で最大の効果をあげられるように適切な事務処理に努めます。

佐野 友彦(さの ともひこ)

① 理科・3学年付・生徒保健課・総務広報課・野球部・サッカー愛好会
② 米沢興譲館高校
③ 米沢市
④ 趣味:スポーツ観戦、睡眠 特技:睡眠
好きな食べ物:みかん、肉
⑤ 科学が苦手な人が多いですが、わかってくると楽しいはず!一緒に科学の深みにはまっていこう!

佐藤 大紀(さとう だいき)

① 英語科・2学年付・総務広報課・教務図書課・野球部・英会話愛好会
② 宮内中学校
③ 遊佐町
④ 趣味:旅行・音楽鑑賞・料理
⑤ 少しでも英語に興味を持ってもらえるように、様々な資料や情報を提供したいと思います。

地区高校総体

5月12日(土)・13日(日)に置賜各地で地区高校総体が行われ、本校からは陸上競技・柔道・卓球・ソフトテニスの各競技に出場しました。



体育祭 総合優勝は青軍！

6月9日（土）、本校グラウンドにおいて「体育祭」が開催されました。生徒全員が青軍と紅軍に分かれ、様々な競技や応援発表で競い合いました。

今年度は、競技賞：青軍、応援賞：紅軍、看板賞：紅軍、総合優勝：青軍という結果となりました。



平成30年度 小国高等学校 学校祭

7月20日（金）、21日（土）に学校祭が開催されました。学校祭初日は吹奏楽部や音楽選択者による発表や、各学年による合唱コンクールが行われました。

二日目は授業で作成した作品や、各種委員会による展示を行いました。



第1回全国高等学校小規模校サミット開催

8月2日（木）に小国町の旧小玉川小中学校を会場とした、第1回全国高等学校小規模校サミットが開催されました。県内外から多数の方々を迎え、それぞれの学校紹介を行い、その後小規模校ならではの課題点や地域が抱える様々な課題について協議しました。

遠藤彩希

私は今回のサミットで大きな達成感を得ることができました。

コアメンバーとして、どうすれば明るい雰囲気を作れるか、どうやって盛り上げられるかを考えたり、進行の仕方を考えたりしました。何度も珠莉さんと悩み、話し合いました。サミット当日は全国から多くの高校生に集まってくれました。進行をうまくできるか心配でしたが、参加してくれた皆が楽しそうで安心しました。たくさんの笑顔を見ることができ、「楽しかった。またやりたい。」という声も聞くことができました。私も、もっと交流したいと強く思いました。

サミットはどこでもできることではなく、小国高校だからこそできたことだと思います。これからも小国町や高校のためにできることは何かあるかよく考えて生活していきたいです。

